

creación de escuelas en la provincia se debe atraer a las escuelas adjuntas al CC a los cuadros provinciales del Partido.

La concentración de los comunistas en determinadas cárceles también debe ser utilizada por los PC para organización de las Escuelas y círculos en las mismas cárceles (en este sentido han logrado resultados positivos los PC de Argentina y de Brasil).

Se puede lograr buenos resultados por medio de la organización de los cursos por correspondencia para el activo del Partido a condición de un trabajo sistemático y una correcta organización de esos cursos. Sin embargo, en este caso se necesita establecer el control sobre la ejecución de las tareas de estudio por medio de las organizaciones respectivas del Partido (células, Comité Locales, etc.).

Junto con las escuelas y círculos, los PC deben organizar lecciones para el activo del Partido sobre los distintos problemas del movimiento revolucionario: el movimiento sindical, la cuestión agraria, el problema nacional, el carácter de la revolución, la construcción del socialismo en la URSS, etc. Estas lecciones deben tener carácter sistemático.

Otra forma de la preparación de los cuadros del Partido son “las veladas de preguntas y respuestas” organizadas especialmente. La experiencia positiva de los PC de Argentina y Brasil ha demostrado que esta forma es una de los mejores y de las menos complicadas tanto para la preparación de los cuadros, como para el examen de los conocimientos adquiridos por ellos.

Empero, la forma fundamental de la preparación de los cuadros del Partido debe ser la escuela, el círculo y los cursos y sobre esta forma los PC deben fijar toda su atención. La situación ilegal o semilegal, en la que se encuentre una serie de los PC no debe servir de ninguna manera como un obstáculo para la creación de la mas amplia red de la educación del Partido. Creando las escuelas y los círculos ilegales y poniendo en práctica las medidas arriba mencionadas, los PC deben al mismo tiempo utilizar todas las posibilidades legales para la preparación de los cuadros del Partido, creando las escuelas y los círculos en las organizaciones legales de masas, en las distintas organizaciones culturales y educativas, etc.

Creando las escuelas y los círculos del partido, los PC deben a la vez tomar todas las medidas necesarias para asegurar la literatura comunista para el activo del Partido. Para esto, primero: la literatura del Partido que entra en el país debe ser distribuida comunista inmediatamente entre los miembros del PC, para lo cual es necesario crear un aparato especial encargado de los compañeros responsables por la difusión (la venta) de la literatura en cada una de las células, en los Comités locales, en los Comités Regionales e in-